
 

 

 

 

【学習のまとめ３学期期末テスト】 

 ２月１２日、３学期期末テスト、第６回総合テストが実施されました。今年度最後の定期テストでした。進学進級

に向けて４月から、３年生にとっては３年分の学習の成果を確認するものになったことでしょう。テストは学習し

た内容がどれだけ身についているかを確認するものです。このあと各学年、春休みの課題が出されることと思いま

すが、自分が授業で理解できているところと、まだ復習が必要なところを見極めることができるとよいと思います。 

 また、皆さんはテスト用紙をどのようにしているでしょうか。保管されているか、保管されていないか、保管され

ていても再度見直すことがあるかどうか。復習すべき問題を知る上でも今年度のテストを見直すことも良い手段か

もしれません。 

【第３回ＣＳ推進委員会】 

 ２月２０日、今年度最後の浅科中学校コミュニティースクール推進委員会

が行われました。コミュニティースクールは各学校に設置されている組織で

す。最終回の今回は、生徒の様子はもちろん、学校評価のまとめ、学力調査

の結果や考察、職員の体罰調査、非違行為防止研修の取り組みなどを見てい

ただいています。また、今年度は「探究総合」のために地域の各所でご協力

をいただけるようにと第１回からお願いもしてきました。地域の方から学校

を見守っていただいたり、ご意見をいただいたりする大変貴重な機会となり

ました。先日のＰＴＡ新旧引き継ぎ会でも話題になったのですが、例えば学

校で放課後に学習会をする際の見守りをしてくださる地域の方を探しています。（例年ですと１０月～２月頃まで

の水曜日午後３時半から１時間程度です。）保護者の方の中で、「見守り役」をしていただける方がいらっしゃいま

したら、来年度ぜひご協力いただければと思います。また、来年度、時期が来ましたらお声がけしたいと思います。 

【受検の形の変化】 

今年度、前期選抜にはこれまでにない学力検査が実施されました。前期選抜（自己推薦型受検）は１０日１２日に

実施されました。このあと、３月１１日の後期選抜はこれまでにない面接（紙上面接含む）が取り入れられていま

す。後期選抜に向けて３年生が全員で受検に向かっているところです。長野県では、ほとんどの中学３年生にとっ

てはじめての受検になります。その不安やプレッシャーはとても大きいものです。避けて

通れるものであればそうしたい、でも、受験を経験することはやはり自分自身にしかでき

ないのです。今後、皆さんは、受験、就職などで試験を受けることが何度かあると思いま

す。社会が変化していく中で受検の形が変化していくこともあるかと思いますが、自分が

やりたいこと成し遂げたいことに向かっていくときの受験の経験は、やりたい気持ちがあ

るからこそ大切なものになると思います。 

 

【連絡・お願い】 

・制服検討委員会の状況について、ただいま小学校３～５年生の保護者の皆様に、制服に関するアンケートを実施しています。

そのアンケート結果をもちより、第２回制服検討委員会を実施する予定です。 

志高錬成
～志を高く持ち、          

よりよい成果を得るために、      

粘り強く自分を鍛える～ 
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